



FUJITSU

“最近、ふたりの時間が
増えたね。”と、妻が言った。

この二十年、がむしゃらに働いてきた。出張や残業で家を空けることも多かったから、
家族にはずいぶん淋しい思いをさせてきたと思う。仕事は自分を成長させてくれるし、やりがいもある。

ただ、家族とゆっくり過ごす時間を持てなかつたことが、ずっと気にかかっていた。

妻と待ち合わせをして出かけるのは、何年ぶりだろう。

いつも家で顔をあわせているのに我ながらおかしく感じるが、新鮮なときめきがある。

こうして平日に妻と食事ができるのは、富士通FIPのアウトソーシングサービスのおかげだ。

日々のシステム運用をプロに任せ、思う存分、本業に専念できる。

何よりも残業が少なくなったことがうれしい。

「家では、無口なのに今日はよく話すのね」とワインを飲みながら妻がうれしそうに言う。

こうして妻と向き合えるのも、心にゆとりが生まれたからかも知れない。

最近は、子どもたちも大きくなり、学校やクラブで自分の世界を持ちはじめている。

子どもたちが巣立てば、ふたりの時間がふたたび戻ってくる。

出会った頃のように、夫婦水入らずの食事もいいだろう。

富士通FIPのある風景

「あなた」の働き方を変える
アウトソーシングサービス

shaping tomorrow with you

社会とお客様の豊かな未来のために

富士通エフ・アイ・ピー株式会社

●事業内容 アウトソーシングサービス、クラウドサービス、ソリューションサービス
●データセンター 札幌、仙台、館林、東京、川崎、横浜、長野、名古屋、大阪、明石、広島、福岡 TEL.03-5531-0185